

L'équipe USA de volley messieurs est attendue aujourd'hui à La Havane



La Havane, 2 juin, (RHC/ACN).- L'équipe étasunienne de volley messieurs est attendue aujourd'hui à La Havane. Les volleyeurs étasuniens vont jouer deux matchs amicaux avec l'équipe de Cuba dans le cadre de leur préparation en vue des JO qui se tiendront au mois d'août à Rio de Janeiro.

L'équipe des États-Unis vient avec ses principales figures dont William Priddy et Sean Roodney que les Cubains auront l'occasion de voir en action samedi et lundi prochain à la cité des sports de notre capitale.

Les meilleurs joueurs cubains sont aussi à l'affiche parmi eux les 4 volleyeurs embauchés dans des ligues étrangères : Rolando Cepeda et Javier Jimenez qui jouent en Grèce et Osmani Uriarte et Livan Osoria qui le font en Argentine.

Les États-Unis ont en poche leur billet pour les Jeux Olympiques depuis qu'ils ont remporté la Coupe du Monde, l'année dernière au Japon.

Cuba a décroché son billet avec sa médaille d'or au Préolympique continental qui s'est disputé cette année à Edmonton, au Canada.

Les États-Unis et Cuba reprennent leurs matchs bilatéraux après une vingtaine d'années d'éloignement à cause du manque d'intérêt de la Fédération étasunienne.

L'équipe des États-Unis vient avec ses principales figures dont William Priddy et Sean Roodney que les Cubains auront l'occasion de voir en action samedi et lundi prochain à la cité des sports de notre capitale.

Les meilleurs joueurs cubains sont aussi à l'affiche parmi eux les 4 volleyeurs embauchés dans des ligues étrangères : Rolando Cepeda et Javier Jimenez qui jouent en Grèce et Osmani Uriarte et Livan Osoria qui le font en Argentine.

Les États-Unis ont en poche leur billet pour les Jeux Olympiques depuis qu'ils ont remporté la Coupe du Monde, l'année dernière au Japon.

Cuba a décroché son billet avec sa médaille d'or au Préolympique continental qui s'est disputé cette année à Edmonton, au Canada.

Les États-Unis et Cuba reprennent leurs matchs bilatéraux après une vingtaine d'années d'éloignement à cause du manque d'intérêt de la Fédération étasunienne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/95499-lequipe-usa-de-volley-messieurs-est-attendue-aujourd'hui-a-la-havane>



Radio Habana Cuba